



TBB, 21. Dezember 2019

Liebe FDP-Mitglieder und Freunde,
Sehr geehrte Damen und Herren,

wir befinden uns in der Schlussphase des Jahres 2019 und blicken auf eine bewegte Zeit zurück. Im Namen des FDP-Kreisvorstandes bedanken wir uns für Eure Unterstützung, die viel Abläufe mit freudigen Elan erledigten ließen. Bevor die letzte FDP Tür im Jahr schließt, haben die Bad Mergentheimer Liberalen mit Herrn Wolfgang Tittor einen neuen Ortsvorsitzenden gewählt.

Die ersten Rufe des neuen Jahres kündigen sich mit dem Dreikönigsparteitag am 05. Januar 2020 ab 10.00 Uhr in Stuttgart-Fellbach an. Vier Delegierte nehmen am LPT teil. Zusätzlich hat sich eine Gruppe von 7. Gäste aus dem Main-Tauber-Kreis angemeldet, um einmal die Atmosphäre eines Landesparteitages kennen zu lernen.

Eine kleine **14-tägige** Verschiebung vom 2. auf den 4. Donnerstag im Monat gibt es bei dem routinemäßigen Veranstaltung des „Liberales Forum“ in der Vinothek Friedlein (Früher: Landgasthof Rummel) in Neunkirchen. Die jeweiligen Gesprächsthemen werde erarbeitet und bekanntgegeben. Der 1. Termin im neuen Jahr ist am **4. Donnerstag im Monat um 19.30 Uhr** dem 23. Januar 2020 in der Vinothek Friedlein gefolgt vom 27. Februar, 26. März, 23. April, 28. Mai und 25. Juni 2020.

Unser FDP-Betreuungsabgeordnete Stephen Brauer plant für Montag, dem 27. Januar 2020 einen Tagesbesuch in Weikersheim. Der Besuchsablauf wird noch mitgeteilt.

Den 35. gem. pol. Aschermittwoch am 26. Februar 2020 organisiert der FDP-Kreisverband Würzburg-Land. Der Veranstaltungsort in Würzburg-Land steht noch nicht fest. Welche Veränderungen es nach der bayrischen Kommunalwahl am 15. März 2020 gibt, werden die Wähler mit ihrer Stimmabgabe aufzeigen. Es ist das 1. Stimmungsbarometer der Bevölkerung in Deutschland im Jahr 2020.

Was steht auf der politische Zukunftsagenda?

Bei uns in Baden-Württemberg wird am 14. März 2021 der Stuttgarter Landtag neu gewählt. Am Dreikönig wird der FDP-Spitzenkandidat in BW zur Landtagswahl 2021 bekannt gegeben. Das Wahlverfahren für die Aufstellung der baden-württembergischen Landtagsbewerber mit seinem Stellvertreter kann in den Landkreisen ab 01. Februar 2020 beginnen. Allen Mitglieder müssen im Januar für sich prüfen, ob sie Interesse haben als BW Landtagskandidat anzutreten. Eine Interessenbekundung für die LTW liegt dem Kreisvorstand vor.

Der Brexit wird im 1. Halbjahr die tägliche Presse beeinflussen, so dass wichtige Themen und Entscheidungen für den Bürger oft in den Hintergrund rutschen werden. Im Jahr 2020 gibt es neben Brexit noch ein viel größeres Problem. Hält die GroKo bis zum Ende der Wahlperiode! Die CDU wird so weiter machen, aber bei der SPD können noch Überraschungen kommen, denn die SPD-Mitglieder haben den neuen Vorstand gewählt, aber nicht akzeptiert von den alten Parteifunktionären der SPD. Außerdem will sich die alte Garde nicht in Handwerk fuschen lassen. Diese schwierige Konstellation werden wir nicht beheben können, aber die Zeichen der Veränderung in Bundestag sollte uns nicht davon abhalten, die ersten Schritte für eine vorgezogene Bundestagswahl einzuleiten. Dies ist meine Kurzfassung der liberalen Aktivitäten im 1. Halbjahr.

Ich wünsche allen Liberalen im Namen des FDP-Kreisverbandes ein schönes, ruhiges Jahresende, einen freudigen lebensfrohen Schritt ins Neue Jahr mit viel Freude, Hoffnung und Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen

stellv. Kreisvorsitzender
und Kreisgeschäftsführer

Ingo Brudereck
Ringstrasse 6
D-97941 Tauberbischofsheim

Tel: 09341 - 89 74 30

www.fdp-bw.de
www.fdp-main-tauber.de,
Brudereck-TBB@t-online.de;